

Fuente: Impetu

Fecha: 22 de marzo de 2012

Título: Convocan a concurso para bebés que toman leche de teta y gatean

Link: <http://www.impetu.pe/?p=16345>

Convocan a concurso para bebés que toman leche de teta y gatean



EsSalud programó para el 28 de marzo el concurso “Chuchuterito Gateador 2012”

El Hospital de EsSalud programó para el 28 de marzo el concurso “Chuchuterito Gateador 2012”, que tiene por objeto promover el amamantamiento y la práctica del gateo, por ser fundamentales en el desarrollo saludable de los niños.

La enfermera Jackeline Ashiyama Vega, organizadora del concurso, recordó que el nosocomio de la seguridad social en nuestra ciudad ostenta la categoría de “Hospital Amigo de la Madre y del Niño”, otorgada el 2007 por la UNICEF en mérito al cumplimiento de los 10 Pasos para una Lactancia Materna Exitosa y, por lo tanto, se encuentra comprometido en promover, proteger y apoyar la lactancia materna como estrategia para disminuir la morbilidad infantil.

Por dicho motivo Ashiyama informó de esta convocatoria, “Chuchuterito Gateador 2012”, para los bebés asegurados entre 6 y 11 meses de edad, que tengan controles de crecimiento y desarrollo, que hayan sido alimentados con lactancia materna exclusiva durante sus primeros 6 meses de vida y que continúen siendo amamantados a pecho.

El concurso tendrá como jurados a profesionales de la salud en pediatría, enfermería, psicólogos y otros especialistas, quienes certificarán a los gateadores ganadores que lleguen primero a la meta, sin ayuda de sus padres, quienes sólo podrán alentar a sus bebitos.

Habrá tres categorías de gateadores: los que reptan (sólo se arrastran), los que gatean imperfectamente y los gateadores perfectos. En cada una de las categorías habrá ganadores,

quienes se alzarán con la corona de campeón “Chuchuterito Gateador 2012”, además de recibir hermosos premios en artículos para bebés.

Otro de los propósitos del concurso, es promover el gateo de los niños, esto debido a que los padres actuales vienen dejando de lado esta etapa del hombre del mañana, ignorando que puede ser perjudicial para su hijo utilizar el andador.

“Es importantísimo el gateo, porque a través de esto el niño interconecta su hemisferio derecho con el izquierdo y necesita el movimiento coordinado de sus cuatro miembros para poder moverse. Para gatear se necesita de brazos y piernas, mientras que para caminar solo se requiere piernas, es más complicado gatear que caminar”, señaló Ashiyama Vega.

Otras de las ventajas dijo por ejemplo, que un niño que gatea, cuando empieza a caminar tiene más estabilidad, un sentido muy desarrollado llamado ‘Reflejo de Paracaídas’, tal es así que cuando se caen, primero ponen la mano adelante para protegerse la cabeza, en cambio el que no gatea, a veces cuando se cae, no utiliza las manos para protegerse y terminan lastimados.

“El uso del andador hace que muchos niños vengan al seguro por emergencia, con la cabecita rota, con la encía lastimada. Los niños que no gatean y pasan de la posición sedente a empezar a deambular en dos pies, se les tuerce la piernitas, como se dice, ‘se vuelven chuequitos’”, acotó.

DATO

Las inscripciones están abiertas hasta el 25 de marzo en los consultorios de Atención Integral del Niño y del Adolescente desde las 10:00 hasta las 12:00 horas, Consultas al teléfono de EsSalud en Línea 586090. Solo participan niños alimentados con leche materna hasta los seis meses y que aún lo siguen haciendo.